

Babysitterbörse

Kinderbetreuung ist eine verantwortungsvolle und zeitaufwendige Aufgabe. Die Gemeinde Hochburg-Ach möchte allen Eltern neben der bereits gut angenommenen Kinderbetreuung durch die Krabbelstube, den Kindergarten und der Nachmittagsbetreuung der Volksschule eine weitere Unterstützung anbieten.

In diesem Sinne wollen wir in Zusammenarbeit mit der familienfreundlichen Gemeinde eine Babysitterbörse in Hochburg einrichten. Die Babysittervermittlung ist ein kostenloses Service und soll eine schnelle und unkomplizierte Kontaktaufnahme zwischen Eltern und Babysitter ermöglichen.

Interessierte Babysitter ab 16 Jahren können sich bei Sabine Hartl unter der Telefonnummer 06648673047 oder unter hartl.sabine@aon.at melden.

Vorraussetzung für die Aufnahme als Babysitter ist die Freude an der Arbeit mit Kindern, Verlässlichkeit und Verantwortungsbewusstsein. Darüber hinaus ist die Absolvierung eines 8-stündigen Kurses notwendig. Dieser wird vom Roten Kreuz angeboten. Es werden Erste-Hilfe und pädagogische Grundlagen vermittelt. Bei genügend Teilnehmern wird ein Kurs von der familienfreundlichen Gemeinde organisiert und mitfinanziert.

Die entstandenen Babysitterkosten sind für Eltern steuerlich absetzbar (max. EUR 2.300,-- im Jahr).

Wir freuen uns über reges Interesse und bitten um Anmeldung damit ein konkreter Kurs mit dem Roten Kreuz vereinbart werden kann.

HINWEIS:

Babysitter werden nicht über die Gemeinde beschäftigt – es wird lediglich eine Liste mit Babysitter auf der Homepage der Gemeinde www.hochburg-ach.at unter „Familie, Gesundheit und Soziales“/„familienfreundliche Gemeinde“, online gestellt. D.h., die Babysitter sind auch für sämtliche Abgaben und Versicherungen eigenverantwortlich.

Die Gemeinde Hochburg-Ach übernimmt keine Haftung für die vermittelten Familien und Babysitter.